



BIODATA PENULIS

Nama : Imelda Dewi Suryati
NIM : 2048401032
Tempat, Tanggal Lahir : Liwa, 21 September 2003
Agama : Islam
Jenis Kelamin : Perempuan
Status Mahasiswa : Reguler
Alamat : Kunyayan, Desa Tapak Siring, Kecamatan
Sukau, Kabupaten Lampung Barat.

Riwayat Pendidikan

TK (2007-2008) : TK Bunda Khodijah
SD (2009-2014) : SD Negeri 1 Tapak Siring
SMP (2014-2017) : SMP Negeri 1 Sukau
SMA (2018-2020) : SMA Negeri 1 Sukau
DIII (2020-2023) : Politeknik Kesehatan Tanjungkarang Jurusan
Farmasi

LEMBAR PERSETUJUAN

Laporan Tugas Akhir

**Formulasi dan Evaluasi Sabun Padat Transparan
Anti Jerawat Ekstrak Biji Pinang (*Areca Catechu L.*)**

Penulis

Imelda Dewi Suryati/NIM:2048401032

Telah diperiksa dan disetujui pembimbing Laporan Tugas
Akhir Program Diploma III Farmasi Politeknik Kesehatan
Tanjungkarang

Bandar Lampung, Juli 2023

Tim Pembimbing LTA
Pembimbing Utama

Yulyuswami S.Si.,Apt.,M.Kes
NIP. 197007182003122003

Pembimbing Pendamping

Dra. Dias ArdiniApt.,MTA
NIP. 196601271993122001

LEMBAR PENGESAHAN

Laporan Tugas Akhir

**Formulasi dan Evaluasi Sabun Padat Transparan
Anti Jerawat Ekstrak Biji Pinang (Areca Catechu L.)**

Penulis

Imelda Dewi Suryati/NIM:2048401032

Diterima dan disahkan oleh tim penguji Laporan Tugas
Akhir Program Diploma III Farmasi Politeknik Kesehatan
Tanjungkarang

Tim Penguji

Isnenia, M.Sc., Apt.
NIP. 1986011920122001

Ketua

Dra. Dias Ardini, Apt., MTA.
NIP. 196601271999122001

Anggota

Yulyuswarni S.Si.,Apt.,M.Kes

NIP. 197007182003122003

Anggota

Mengetahui

**Ketua Jurusan Farmasi
Poltekkes Tanjungkarang**

Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes.

NIP.196502071991012001

LEMBAR PERNYATAAN

Yang bertanda tangan di bawah ini :

Nama : Imelda Dewi Suryati

NIM : 2048401032

Program Studi/ Jurusan : DIII/ Farmasi

Menyatakan bahwa saya tidak melakukan kegiatan plagiat dalam penelitian Laporan Tugas Akhir yang berjudul : “Formulasi dan Evaluasi Sabun Padat Transparan Anti Jerawat Ekstrak Biji Pinang (*Areca Catechu L.*)”.

Apabila suatu saat nanti terbukti melakukan tindakan plagiat, maka saya akan menerima sanksi yang telah ditetapkan.

Demikian surat pernyataan ini saya buat dengan sebenarnya.

Bandar Lampung, 10 Juli 2023

(Imelda Dewi Suryati)

MOTTO

“Maka sesungguhnya beserta kesulitan itu ada kemudahan”

(Qs. Asy-Syarh:5)

“Rencana tuhan jauh lebih indah dari rencana manusia. Jika kita tidak mengerti, marah, tidak terima dengan situasi yang kita hadapi, boleh jadi karena kita tidak tahu bahwa Tuhan menyimpan rencana yang lebih indah bagi kita”

(Tere liye)

“Tidak ada kesuksesan tanpa kerja keras. Tidak ada keberhasilan tanpa kebersamaan. Tidak ada kemudahan tanpa doa”

(Ridwan Kamil)

PERSEMBAHAN

Bismillahirrahmaanirrahiim

Alhamdulillahirobbil'alamin, dengan segala rasa puji dan syukur aku panjatkan kepadamu ya Allah SWT, Sang maha pencipta, maha pengampun, maha pengasih, dan maha penyayang karena telah memberikanku kesabaran, kekuatan dan membekaliku ilmu yang luar biasa. Atas izin dan karunia-Nya serta kemudahan yang Engkau berikan kepadaku, maka Laporan Tugas Akhir (LTA) ini dapat dibuat dan diselesaikan pada waktunya.

Teruntuk orang tua terhebat yang ada di dalam hidupku, mamah dan Papah ku tersayang. Kupersembahkan karya sederhana ini sepenuhnya untuk kalian berdua. Banyak sekali hal yang ingin aku sampaikan, tetapi tidak dapat kutuliskan satu persatu di lembar ini. Terimakasih sudah mendidik anakmu dengan penuh rasa kasih sayang, selalu mendoakan anakmu di setiap langkahku pergi, memberikan dukungan, semangat dan nasihat dikala anakmu sedang lelah, mengorbankan tenaga, uang, dan waktu untukku. Semoga karya ini menjadi kado terindah untuk Mamah dan Papah. Dan semoga Mamah dan Papah selalu diberi kesehatan, kebahagiaan, umur yang panjang dan selalu dalam lindungan Allah SWT. Aamiin Ya Rabbal Alamiin...

Teruntuk kakak dan adikku, Udo Arnol dan adekku dea . Terimakasih untuk selalu mendukungku, mendoakanku, mendengarkan cerita semasa kuliah, dan memberikanku berbagai saran dan motivasi. Walaupun kita jarang akur, tapi aku sayang udo dan dea.

Teruntuk nenek ku dan sepupuku terutama ice. Terimakasih untuk selalu mendukungku, mendoakanku, dan selalu membuatku sarapan saat mau berangkat kuliah dan terimakasih kalian tidak pernah marah saat aku tidak pernah membantu dirumah karena selalu berangkat pagi pulang sore dan langsung tidur karena kecapekan.

Teruntuk Ibu pembimbing saya, Ibu Yulyuswarnai S.,Si Apt.,M.Kes. Saya ucapkan terimakasih telah meluangkan waktu, pikiran, tenaga dan kesabaran yang penuh dalam membimbing saya dalam menyelesaikan Laporan Tugas Akhir ini, serta memberikan saran dan arahnya.

Kemudian, teruntuk penguji saya, Ibu Dias Ardini, Apt.,MTA. Dan Isenia M.,Sc., Apt. Terimakasih telah meluangkan waktu, tenaga dan pikiran serta memberikan masukan dan arahan untuk menyelesaikan perbaikan Laporan Tugas Akhir. Dan semoga Ibu yulyus, Ibu Dias dan Ibu Isnen selalu diberikan kesehatan, kebahagiaan dan selalu dalam lindungan sang maha pencipta. Aamiin....

Teruntuk sahabat ku Anita dan Ely terimakasih selama ini udah mau jadi sahabat aku kalian sabar menghadapi sifat aku yang seperti ini. semoga kita masih bisa menjalin silaturahmi yang baik meskipun nanti ujungnya kita akan menjalani kehidupan masing-masing.

Teruntuk tiara, Linda, Asa dan Nita partner anak formulasi yang super riweh didalam lab. Makasih ya gaes udah banyak bantu aku dan selalu mau direpotkan dalam segala hal. Kalian yang tau perjuangan aku dselama membuat formyla dan evaluasi. Yaa... meskipun nangis bareng” itu selalu dilakukan ya ga (tiara) Makasih juga udah buat aku untuk selalu mikir ke arah positif dan ga boleh mikir negatif ke orang lain.

kepada pemilik NRP 03120207 yang telah menemani dalam keadaan suka maupun duka, mendengarkan keluh kesah, memberi dukungan, semangat, penulis mengucapkan terimakasih telah menjadi bagian perjalanan penyusunan LTA ini.

Dan teruntuk teman-teman sekelas ku. Makasih banyak guys atas kebersamaan, keceriaan dan kesedihan yang udah kita rasakan bareng-bareng selama 3 tahun ini. Semoga kita semua bisa menjadi tenaga kesehatan yang kompeten nantinya, Aamiin..

KATA PENGANTAR

Alhamdulillahirobil'alamin, segala puji syukur atas kehadiran Allah SWT yang telah melimpahkan rahmat, hidayah, dan karunia-Nya kepada penulis sehingga dapat menyelesaikan Laporan Tugas Akhir yang berjudul **“Formulasi dan Evaluasi Sabun Padat Transparan Anti Jerawat Ekstrak Biji Pinang (*Areca catechu L*) ”**.

Laporan Tugas Akhir ini dapat disusun atas bantuan dan dukungan dari berbagai pihak. Pada kesempatan ini, penulis mengucapkan terima kasih kepada:

1. Ibu Dewi Purwaningsih, S.SiT.,M.Kes. selaku Direktur Politeknik Kesehatan Tangkarakang.
2. Ibu Dra. Pudji Rahayu, Apt., M.Kes. selaku Ketua Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tangkarakang.
3. Yulyuswarni S.Si.,Apt.,M.Kes selaku pembimbing utama, penulis mengucapkan terimakasih telah berkenan meluangkan waktu, tenaga, pikiran dan kesabaran yang penuh serta memberikan masukan dan arahan dalam membimbing penulis menyelesaikan Laporan Tugas Akhir.
4. Ibu Dias Ardini, Apt.,MTA. Selaku pembimbing kedua, penulis mengucapkan terimakasih untuk setiap waktu, tenaga dan pikiran serta memberikan saran kepada penulis.
5. Ibu Isnenia M.Sc., Apt selaku dosen penguji, penulis mengucapkan terimakasih telah memberikan saran dan arahan untuk menyelesaikan perbaikan Laporan Tugas Akhir ini.
6. Seluruh dosen dan staff program studi Diploma III jurusan farmasi Politeknik Kesehatan Tangkarakang
7. Seluruh keluarga dan rekan mahasiswa/i Jurusan Farmasi Politeknik Kesehatan Tangkarakang dan seluruh pihak yang telah memberikan bantuan dan dukungan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini.

Penulis menyadari bahwa masih banyak kekurangan dalam penyusunan Laporan Tugas Akhir ini. Oleh karena itu, penulis mengharapkan kritik dan saran yang membangun demi perbaikan pada masa yang akan datang. Akhir kata penulis mengucapkan terimakasih. Semoga Laporan Tugas Akhir ini dapat bermanfaat bagi kita semua.

Bandar Lampung, 10 juli 2023

Penulis

Imelda Dewi Suryati